

Skoda chauffiert Filmschaffende

Als offizieller Förderer wird Skoda am 13. Oktober erneut zahlreiche Stars und Filmschaffende zum Hessischen Film- und Kinopreis in Frankfurt chauffieren. Sie werden im Superb zur Alten Oper gefahren. Auch Fans und Filminteressierte können als so genannte #skodastars den Roten Teppich und die Verleihung der Preise miterleben.

Seit 1990 werden im Rahmen des Hessischen Film- und Kinopreises Filmemacher, Schauspieler und Kinobetreiber ausgezeichnet. ([ampnet/jri](#))

Bilder zum Artikel



Skoda stellt als Förderer der Veranstaltung den Shuttle-Service für den Hessischen Film- und Kinopreis.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Skoda